

"M. Giscard d'Estaing conteste le principe de l'égalité des Etats au sein de la Commission" dans Le Monde (21 juin 2003)

Légende: Inscrit dans le projet de Constitution élaboré par la Convention européenne, le principe de la rotation égale entre commissaires ne reflète pas l'avis de Giscard d'Estaing et de Jean-Luc Dehaene (président et vice-président de la Convention) en faveur d'un collège restreint. Le 21 juin 2003, le quotidien français Le Monde recueille leurs arguments.

Source: Le Monde. 21.06.2003. Paris. "M. Giscard d'Estaing conteste le principe de l'égalité des Etats au sein de la Commission", auteur:Leparmentier, Arnaud; Zecchini, Laurent , p. 3.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/m_giscard_d_estaing_conteste_le_principe_de_l_egalite_de_s_etats_au_sein_de_la_commission_dans_le_monde_21_juin_2003-fr-6daeb397-f112-4d07-949d-67e977c082ff.html



Date de dernière mise à jour: 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.